
環境審議会後の加々美委員からのご意見 
 
第 5 次計画に関しては基本方針として第 4 次計画に準ずるで賛成です。 
その中で、２つ要望です。 
 
計画作成に際し、①次世代を担う若者の声を聴き、反映して頂きたいです。 
私自身、過日研修会の講師をした際、アンケートで大学生から 

・パワーポイント作成には UD フォントを使うと見やすい 
・屋外活動での臨機応変な時間変更は良いが、それに対応できない方もいる 

など、具体的かつ、今の課題に適した意見をもらいました。 
審議会メンバーも年齢層が比較的に高くなってしまっているので課題のとらえ方が古い考
えになっているように感じています。 
今の子どもが、学校は過程でどのように育っているのかも知って、考慮する必要があると感
じています。 
その辺りは打越委員が大学で学生たちと直接接して、肌で感じることが出来るのではない
でしょうか。 
 
②資料１−３−３ 
番号１と３の取組について連携推進をお願いしたい 
同じ学校内での環境教育推進の取組ですが、１と３が連動していません。 
１は特別な学校という枠に入っているように感じます。 
ユネスコスクールに登録せずとも、同じ活動ができますし、しています。 
ユネスコスクールの登録数は評価指標として見えやすいですが 
登録していない普通の学校と活動自体は変わらない位置づけにして、 
全体として環境教育の推進を進める取り組みにして欲しいです。 
（表も見え方、見せ方かもしれませんが） 
 
以上 2 点、お願いします。 
 


